
TRAVAUX

• Les plaques télécoms font du bruit, est-il 
possible de solutionner le problème ? 
La commune a effectué une demande auprès 
du gestionnaire de réseau. 

• Où en est le remplacement des pierres de 
l’aire de Lancyre ?
Les travaux ont été réalisés, mais le résultat ne 
convient pas à la commune. Un courrier a été 
adressé à la Communauté de Communes.

• L’enrobé du Mas Philippe est-il prévu ?  
Le revêtement ne pourra être réalisé qu’après 
l’enfouissement des réseaux qui est à l’étude.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

• Serait-il possible de fermer la rue de l’aire 
de Lancyre comme prévu initialement ? 
Des aménagements seront réalisés pour gérer 
au mieux la circulation.

• Est-il possible de créer un sens unique sur 
la rue des Placettes ? 
Cela ne correspond pas aux préconisations de 
l’étude urbaine.

• Le chemin de l’Hôpital est dangereux 
lorsque l’on est à pied ou en vélo. Des véhi-
cules roulent également à une vitesse exces-
sive rue du chemin Neuf. 

Les contraintes liées à la vie dans un vieux vil-
lage ne permettent pas toujours les aménage-
ments que l’on peut faire sur les grandes ave-
nues. Il est fait appel au civisme des riverains.

• Vitesse excessive au niveau du damier du 
chemin de la Ville. Serait-il possible d’instal-
ler un ralentisseur avant et après ? 
Cette problématique est prise en compte dans 
le cadre de l’aménagement du Solan.

• Il faudrait débroussailler l’angle de l’im-
passe de l’Ensoleiade.
Le propriétaire doit réaliser ce débroussaillage. 
La commune lui a adressé un courrier de rappel 
à la loi.
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